

Danramil Salam Menghadiri Acara Pengundian Dan Penetapan Calon Kades

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.GO.WEB.ID

Sep 30, 2022 - 10:15



Danramil 17/ Salam Hadiri Kegiatan Pengundian Dan Penetapan Calon Kepala Desa di Gedung TEA Kadiluwih

MAGELANG,--Danramil 17/Salam Kapten Inf Andi Mulhan beserta Kapolsek AKP Muryanto dan Camat Salam Wiharyanto SH.MM, menghadiri acara rapat penetapan calon Kepala Desa (Kades) dan pengundian nomer urut calon Kades bertempat di Gedung TEA Desa Kadiluwih Kecamatan Salam Kabupaten Magelang, Kamis kemarin, (30/09/22).

Pada acara kali ini tiga peserta calon Kades tersebut berasal dari perangkat pemerintah desa itu sendiri dimana calon nomer urut satu atas nama Lilik Kuswantoro dan nomer urut dua atas nama Imuti'in.

Sambutanya ketua panitia Pilkades Zumairoh S.Pd menyampaikan, ucapan selamat kepada kedua calon, dengan harapan kepada seluruh warga pendukung

masing masing calon agar selama massa kampanye, selama pemilihan dan setelah pemilihan bila sudah ada yang terpilih baik kepada calon dan pendukung agar masing- masing dapat menerima hasilnya karena itulah proses demokrasi yang sehat.

“Tetap kedepankan kedamaian dan kesejukan iklim desa ini agar roda pemerintahan desa akan tetap berjalan sebagaimana mestinya. Ingat ini adalah amanah yang dititipkan masyarakat kepada pemimpin dan bukan saja sebagai abdi serta pelayan masyarakat namun tetap menjaga silaturahmi maupun kekompakan agar desa kita tetap aman dan tentram.” ujar Zumairoh.

Usai rapat para calon kades menandatangani kesepakatan Pilkades damai. Hal ini merupakan kewajiban sekaligus janji akan membawa desa Kadiluwih ke masa yang lebih maju dan bermartabat. Penandatanganan kesepakatan Pilkades damai ini selain disaksikan jajaran panitia Pilkades juga disaksikan jajaran Muspika Salam maupun masyarakat peserta rapat di gedung TEA desa Kadiluwih.

Ditempat yang sama, Camat Salam Wiharyanto SH,MM, dalam sambutannya menyampaikan, agar pelaksanaan pemilihan kepala desa agar kedua calon mematuhi aturan yang telah di sepakati dan menghormati serta menerima apapun hasilnya siapa yang nantinya terpilih," ungkap Camat.

" Semoga dengan niat yang baik, semua Calon Kepala desa merupakan yang terbaik di wilayah Kadiluwih. Saya berpesan siapa nanti yang akan menjadi sebagai kepala desa, tentunya harus menjaga amanah warga masyarakat dalam melayani maupun mengabdikan diri sebagai abdi negara yang jujur adil dan bermartabat," tutup Wiharyanto selaku Camat Salam.

Pen: 0705/ Mgl.